

## **Günther Anfang**

Medienpädagoge, Studium der Erziehungswissenschaft und Lehramt für Grund- und Hauptschule (MA, LMU München).

Seit 1980 am JFF - Institut für Medienpädagogik in Forschung und Praxis; aktuell freiberuflicher Referent für Medienerziehung im frühkindlichen Bereich.

## **Kurzprofil:**

- bis 2019 Leiter der Abteilung Praxis am JFF Institut für Medienpädagogik in Forschung und Praxis sowie Leiter des Medienzentrums München
- Schwerpunkte: praktische Medienarbeit mit Kindern
- Koordinator der Mediencoaches der Kampagne "Startchance kita.digital" des Staatsinstituts für Frühpädagogik (IFP) in ganz Bayern
- seit 1989 Redaktionsmitglied der Zeitschrift "medien+erziehung" (zahlreiche medienpädagogische Zeitschriften- und Buchbeiträge, u.a. "Grundbegriffe der Medienpädagogik", München 2009, "Wischen Klicken Knipsen Medienarbeit mit Kindern", München 2015 und "Vom Plot zur Premiere Gestaltung und Technik für Videogruppen, München 2006"
- aktuell freiberuflicher medienpädagogischer Referent zur aktiven Medienarbeit im Kindergarten, für Elternabende zur Medienerziehung und im Rahmen des europäischen Erasmus+Projekts "Keep in Touch"